

Conseil d'arrondissement du 14<sup>e</sup>

Séance du 6 novembre

Vœu du Conseil de Quartier Pernety

A l'initiative de COQUA (collectif des habitants, usagers et riverains du quartier Pernety) et de la commission « Vivre ensemble, paix sociale et sécurité », le Conseil de quartier Pernety, réuni le 11-10-17 en séance plénière, demande à Monsieur le Préfet de Police de Paris d'installer une brigade pilote « vie quotidienne » sur le quartier Pernety, afin que soient traités plus efficacement les atteintes à la sécurité et à la tranquillité publique.